
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 國分  学   副会長 

◎点 鐘 三上 隆俊  会 長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 高橋 良 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト 高橋 良 副ＳＡＡ 

◎ゲスト 諮問委員・ＰＧ 坂本 元彦様 

                       （富士見ＲＣ） 

 ガバナー補佐 島田 敏郎様 

                       （富士見ＲＣ） 

 地区Ｒ財団委員会統轄委員長 

         危機管理委員会委員 
                  茂木 聡様（本庄ＲＣ） 

         宍戸 真生さん 

            （グローバル補助金奨学候補生） 

 

「会長挨拶」            会長 三上隆俊 

 毎日厳しい暑さが続きますが、多くの会員

の皆様のご出席、ご尽力で例会を開催できま

すことに感謝を申し上げます。  

 本日も先週のガバナー公式訪問例会と同様

に地区役員の方々がご来訪下さっております。

皆様には、後程、年度計画書の地区役員組織

図をご参照いただけたらと存じます。  

 パストガバナーの坂本元彦様。連続でお越

し下さったガバナー補佐の島田敏郎様。志木

クラブの遠藤貴博会員が、地区の資金推進委

員会役員としてご出向されている、その部門

トップの、ロータリー財団委員会統轄委員長、

そして危機管理委員会委員を兼務されていら

っしゃる、本庄ロータリークラブの茂木聡様。

志木がスポンサークラブとなる、2025 年から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 年度派遣グローバル補助金奨学候補生の

宍戸真生さん。ようこそおいで下さいました。  

 さて、会長テーマ「更なるクラブの魅力を

協創しよう」を唱えさせていただき 1 カ月が

経過し、本日もクラブの魅力を体感できる機

会になると思います。  

●本例会のメインである、神山威仁新会員の

イニシエーションスピーチが拝聴できます。  

●グローバル奨学候補生のスポンサークラブ

となることで、宍戸さんはもちろん、委員長

の茂木様をはじめ、新たな出会いや接点が生

まれ、多くの気づきや経験が期待できます。  

●本例会後、小諸ロータリークラブの納涼例

会に有志で参加させていただくことで、50 年

続く友好関係をより深めていくことが出来ま

す。  

 改めてですが、この様な経験は全てのクラ

ブが出来得る訳ではありません。クラブの体

力であったり、肯定的かつ建設的なクラブ内

の気質や気概といった土壌に関係していくも

のだと思います。クラブ創立の先人から脈々

と培ってきた土壌があるからこそ、その延長

線上で今の魅力を享受させていただいている

 第２４０３回 例 会 ２０２４－８－７  

志木 
２０２４-２５年度 国際ロータリー会長  ステファニー・アーチック 「 ロータリーのマジック 」  

２０２４-２５年度 第２５７ ０地区ガバナー   五十幡和彦     「 入 っ て 良 か っ た ロ ー タ リ ー 」  

２０２４-２５年度 志 木 ロータリークラブ会長 三上隆俊       「更なるクラブの魅力を協創しよう」  
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ことを忘れないように今後もしてまいりまし

ょう。  

 雑駁ですが、以上会長挨拶と致します。 

 

「理事会報告」（８/７分）  会長 三上隆俊 

１）志木おやこ劇場「こどもライブフェスタ

2024in 志木市」への協賛の件 

 協賛し、協賛金を拠出することを承認 

２）会員誕生日祝いの件 

 会員誕生祝記念品を食事券とすることを承

認 

３）その他 

 ①市之瀨年度収支決算書の件 

 前年度収支決算書の報告があり承認した 

 ②出席免除会員の件 

 出席免除申請者の要件を満たす会員（髙野

邦夫会員）より申請があり了承 

 ③新会員候補者の件 

 会員候補者推薦書について承認 

 職業分類・会員選考委員会に審査依頼 

 ④8 月 21 日の「残暑払い・神山威仁新会員

歓迎会」のゲストの件 

 元米山奨学生ソダリ・セール・バハドルさ

んのご家族をゲストとしてお迎えし、会費

は徴収しない 

 ⑤カラオケ同好会を志木クラブとして承認

する件 

 カラオケ同好会を志木クラブとして認める 

 

「幹事報告」            幹事 田中幸彦 

 

１．国際ロータリー日本事務局より 2 件受信 

 ①8 月の為替レート$1＝¥154 

 ②会員増強・新クラブ結成推進月間リソー

ス案内 

２．地区事務所より 11 月ロータリー財団月間

卓話者派遣依頼申込書案内受信 

３．ロータリーの友事務所より「ロータリー

の友手引書」送付案内受信 

４．志木市青少年育成市民会議より夏の非行・

薬物乱用防止キャンペーンのお礼受信 

５．志木市川と街をきれいにする運動推進協

議会より「川・街エキスプレス」送付案内

受信 

 

「ご挨拶」        

 
諮問委員 パストガバナー 坂本元彦様 

 
ガバナー補佐 島田敏郎様 

 
Ｒ財団委員会統轄委員長、危機管理委員会委員 

 茂木聡様 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店              事務局 048-466-3770 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～ ベルセゾン                       事務局 048-473-7041 
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25-26 グローバル補助金奨学候補生 宍戸真生さん 

 

｢２０２３～２４年度 収支決算報告｣  

●前年度会計報告     前年度会計 岩下正基 

 2023～24 年度の一般会計収支決算報告を

致します。（別紙にて配付） 

●前年度監査報告     前年度監査 原 孝一 

 前年度監査の山村さんと監査の結果、相違

ないことを認めましたのでご報告致します。 

  
 

｢今月の誕生日祝｣ 親睦活動委員長 大村相基 

 

 1 日 上野剛彦会員  8 日 田中幸彦会員 

22 日 西川和人会員 

 
「誕生日スピーチ」        西川和人会員 
 齢 51 になります。いよいよチャレンジを

する年になっており、一生懸命頑張ります。

皆様お祝いありがとうございました。(談) 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 

    雑誌委員会 副委員長 林 康雄 

 

『ロータリーの友』8 月号記事紹介 

【横組】 

P7-15 「新しいクラブ・新しいスタイル」 

P19-21 東京荒川 RC の DEI 活動を紹介 

P22-27 「シンガポール国際大会」の紹介 

P28-29 「私の人生を変えた 18 歳の経験」 

【縦組】 

P4-8 「デザインは、“気遣い”です。」 

P9-12 この人を訪ねて 

 

「卓  話」 

「イニシエーションスピーチ」 

                         神山威仁会員 

 

 始めに、伝統ある志木ロータリークラブに

入会させていただきましたこと、改めて皆さ

まに深く御礼申し上げます。また、入会する

ことに対し、躊躇していた私の背中を力強く

押していただいた国分副会長に、心より感謝

致します。 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい        第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■和光ＲＣ   毎週(月) 12：30～ うけら庵                       事務局 048-455-0088 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～ 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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 まずは改めて自己紹介をさせていただきま

す。山川金属興業株式会社の神山威仁と申し

ます。昭和 52 年生まれで、今年 47 歳になり

ます。妻と中学生の息子、幼稚園の娘がおり、

現在は私の両親と同居しております。 

 趣味はランニングと登山。登山は特に低い

山で、森林の中を歩くことが好きです。ただ、

山には最近は行けておりません。休日はもっ

ぱら娘のリクエストに応えるため、公園や子

ども向けの遊び場に連れていくことが多いで

す。もう少し大きくなったら山へ連れていき

たいですね。 

 本を読むことも好きですが、純文学やビジ

ネス書は眠くなるので読みません。もっぱら

ミステリー小説が多く、最近のお気に入りの

作家は米沢穂信です。 

 好きな言葉は「試練は乗り越えようとする

人間にしか与えられない」。今回のイニシエー

ションスピーチも私にとっては試練と捉え、

乗り越えられるように頑張ります。 

生い立ち 

 私は昭和 52 年に父 邦明、母 富士子の第

一子として、誕生しました。 

 幼少期は引っ込み思案で、人前に立つこと、

目立つことが兎に角嫌で、なるべく目立たな

い様に過ごしていました。これは今でもそれ

ほど変わっておりません。 

 その後、志木小学校へ入学。大人しく、目

立たない子というスタンスは変わりませんが、

仲の良い友人も少ないながらでき、楽しく学

校生活を送っていました。また、小学校時代

に習った剣道の教えで、「礼に始まり、礼に終

わる」という基本姿勢が後の人間形成に大き

く影響を与えたものと思います。 

 昔から何となく大学への進学を希望してお

りましたが、進学校ではありませんでしたの

で、1 年浪人するつもりで現役受験はしない

と言っていたら、祖父・秀三郎から突然呼び

出され、「なぜ受験しないのか」「お前は将来

をどう考えているのか」と静かに滔々と説教

をされたことが思い出されます。 

会社紹介 

 弊社の事を少し紹介させていただきます。 

山川金属興業株式会社、昭和 37 年８月に設

立。今年で 63 期目を迎えます。成り立ちは

少々変わっておりまして、元々石福金属興業

株式会社という貴金属メーカーが戦時中の金

の統制により、主製品である金を扱うことが

出来なくなり、代わりに真鍮を溶解して、板

や小さなロールの製造を始めました。戦後に

金の統制が解除されたことにより、本業であ

る貴金属に特化するために、真鍮の製造部門

を分離しようとします。ただ捨ててしまうの

は勿体ないため、どこか事業を引き受けてく

れるところがないか探していたところ、回り

まわって、祖父・秀三郎の所へ話が来ました。

当時精麦業を営んでいた祖父は、事業転換を

決意し、石福金属興業と折半出資し、山川金

属興業株式会社を設立しました。設立当初は

自社で鋳造や圧延加工を行っておりましたが、

時代が進むにつれて、大手メーカーが台頭す

るようになり、昭和 49 年に現在の本社地で

ある上宗岡に移転。鋳造・圧延加工を廃止し、

スリット加工に転換。当時の三井金属鉱業㈱

（現、三井住友金属鉱山伸銅㈱）の特約店と

して、小口販売に注力することになりました。 

販売先は主に国内の金属専門の商社になり

ます。商社専門に販売する会社は他にあまり

無いため、業界内では無くてはならない存在

となっていると自負しております。 

在庫は悪だという現代の風潮の中で、敢え

て在庫を保有し、少量・短納期で対応できる

事が、弊社の一番の強みです。また長年の実

績と安定した品質の提供により、販売先から

信頼を得ております。 

 仕事において、私自身の最大の目標は、息

子に会社を継いでもらう事です。当然選択肢

は本人にありますが、少なくとも継ぎたいと

思えるような会社にしていきたいと考えてお

ります。設備や建物の老朽化、人員の確保等、

問題はありますが、これらも試練と捉え、乗

り越えられるよう尽力してまいります。 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい        第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■新座こぶしＲＣ 第 1・第３(水) 12：30～ ベルセゾン             事務局 080-5457-1100 戸高 
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地域活動について 

 最後に私がこれまで参加してきた地域活動

についてお話させていただきます。 

 私はこれまで様々な地域活動をしてまいり

ました。ベースの活動は志木市商工会青年部

です。入部したのは私が 31 歳の頃。青年部っ

て何？という状態でしたが、どうせ参加する

なら、何か持ち帰らないともったいないとい

う思いもあり、真面目に会議や事業に参加し

ていました。 

 部長職を全うした後は、埼玉県商工会青年

部連合会へ出向させていただき、理事として

2 年間、県青連の 50 周年事業や災害時支援対

策マニュアルの策定に尽力しました。 

 他にも朝霞青年会議所、志木小学校 PTA 会

長および志木市 PTA 連合会会長、志木市まち

の担い手育成塾、市政施行 50 周年記念特別

委員会や志木市事業判定会等々に参加させて

いただきました。 

 現在はロータリーの他に、志木市商工会理

事、志木中学校 PTA 会長、後世に残る志木市

の目玉イベント検討委員会委員長を務めてお

ります。 

 色々な地域活動をするのは、ある意味血筋

だと思っています。この志木ロータリークラ

ブにおいても、祖父・秀三郎が第 3 代会長、

叔父の昌之さんが第 34 代会長、父も一時期

入会しておりました。3 世代目の私は、次世

代に繋げられるように、永くロータリアンと

して活動できるよう努力してまいります。 

     （※紙面の都合で要旨を掲載いたしました） 
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    〒355-0028    埼玉県東松山市箭弓町 2-5-14 紫雲閣内  TEL 0493-21-2570 

     E-mail アドレス d-office@mail.rid2570.gr.jp  FAX 0493-21-2571 
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スマイル・鈴木忍副ＳＡＡ    出席・市之瀨正靖委員 

 

ソングリーダー 高橋 良 副ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 

●出席報告  出席向上委員 市之瀨正靖 

会員数４８名  出席義務者４６名  免除者２名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４４名          ４名       ９１．６７％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（７名中０名）     ８５．４２%    ８７．０８％ 

小諸ＲＣ「納涼例会」に参加 （８/７） 

 

会長 /三上隆俊   副会長/國分  学   幹事/田中幸彦 

         会報委員会 委員長/西浦建貴  副委員長/塩野 章  委員/上野剛彦 戸國大介 白井義尊 為井公拓 
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